





**AMERICAN WHISKY**  
An American Whiskey  
for American people  
Pure, old, honest

dificación sugerida por Vargas.

En discusión el proyecto que exención de impuestos la importación de ganado fido.  
Mayora.—Argumenta contra el proyecto estensamente.  
Saborio.—Lo combat.

Terminó la sesión con un brillante discurso de Pinto, opuesto al proyecto.

La famosa salsa bayonesa se vende en «La Cabaña» a 1.100.

**AVISOS DEL DÍA**

Primo.—Un alfileres con cuadro de oro y platino con una fotografía se perdió en los pasillos del Teatro. Se garantiza reembolsarse a la persona que lo presente en la Administración de «La Informacion».—1.100.

**AVISOS ANTERIORES**

Se desea tomar un arrendamiento una casa decorada, en la familia del dentista y del doctor. Informa el Correo Oficial de Medicina, oficina de la Parroquia Marañón.—1.100.

MARSAJES de cada año y cada poebito. vende en Alameda ELCAJO CALVO Y.

**JULIO**  
**22**  
**Crónica**  
MIERCOLES  
Sonia María Muela. Pensamiento. Sino. Poesía y Zoro.

Está su madera asegurada contra los insectos dañinos y los agentes exteriores? No, pues, tampoco tiene necesidad de ello usando las maderas del Pacifico de la Oficina de la Oficina de Teléfonos Mendiola, 50 varas al Sur del Palacio Episcopal, frente al Club de Amigos.

Resultó ser cierto.—Como simple rumor dimos ayer la noticia de que el General don Buenavista Carazo sería nombrado Director General de Policía de esta ciudad, rumor que nos fué confirmado ayer por una persona de respeto y consideración que parece estar perfectamente bien enterada del asunto.

El señor Carazo se encuentra actualmente en esta ciudad. Suponemos que su viaje obedezca a este mismo asunto.

Nueva cátedra.—El Dr. don David Quirós abrió una cátedra de Medicina legal en la Escuela de Derecho, a la que asiste un considerable número de alumnos de aquel establecimiento y muchos oyentes, entre éstos algunos empleados de la administración judicial.

Mal negocio.—Destilando licor clandestino fué tomado infraganti, por una sección del resguardo, don Eduardo Masía. Hace mucho tiempo que Masía se dedica a este mal negocio.

Acusación.—El Jefe Político del Pa-

**INDISCUTIBLE**

Que los hombres sexualmente débiles, se restablecen; que personas anémicas, se curan; enfermedades del hígado, estreñimiento, resfriado, enfermedades de la sangre con erupciones, anémicos, almorranas dolorosas y enfermedades de los nervios, su curación con los medicamentos del ilustre doctor **HAHNEMANN**, es evidente.

Úlceras curadas con amamelis y dolores de cabeza vencidos a los 5 minutos.

Para cada enfermedad un específico que todos deben guardar en su casa como reliquia de la salud.

DE VENTA: EN SAN JOSE en la Botica Oriental, y en CARTAGO en la Botica Central, frente al Parque.

The Latin-American Transaction Co.

mercada reputación y de bríos singulares.  
Reciban los dos escritores nuestro voto de aplauso muy sincero.  
Aclaramos.—Que nuestro amigo don Bernardo Montúfar, Alcaide de Turzú, no es el autor de la correspondencia que de allí nos fué enviada bajo el pseudónimo de «Pablo». Tenemos nuestro correspondal en Santa María, y eso basta.

Abuso que puede ser perseguido.—En esta capital y en Limón, individuos poco escrupulosos, de nacionalidad italiana, venden calzado con mi nombre, que no es hecho por mí. Si usted quiere estar seguro de usar el legítimo calzado Artavia, cómprelo en sus tiendas. En San José, a 20 varas Oeste de la Botica de «La Violeta», y en Limón al lado de la Botica Internacional.

Restablecida.—Completamente restablecida de su ligera enfermedad se encuentra la señorita María Cristina Castro, nos alegramos.

Fiesta.—Los miembros del Club de Artesanos de Cartago, obsequiaron anoche con una espléndida cena al joven diplomático Fiedel F., quien partió ayer para Francia a estudiar Ciencias Naturales, como bequista del Estado.

La fiesta resultó admirable y en ella reinó buen humor y cordialidad perfecta.

Esto habla muy alto del civismo de los artesanos de Cartago.  
Cinco horas, nada menos.—Cinco horas nada menos ayer ocupado el telégrafo transmitiendo a la frontera, para las Cariclerías de estas hermanas, las Repúblicas del Norte, despachos telegráficos del Tribunal de Cartago.

Lo que se ve, la cosa apura.—En un perfecto estado.—El Visitador Fiscal de Oficinas Públicas ha examinado minuciosamente los libros de la Contabilidad de la Aduana Central y los encontró en perfecto buen estado.

Ilegal cosa hará en las Aduanas de Limón y Puntarenas.

Carreras de caballos.—Para las carreras de caballos que tendrán lugar el domingo próximo en el Llano de Mata Redonda, se han inscrito 20 caballos. Hay apuestas cruzadas hasta de \$500.000.

No quiero estar con grillos.—Rafael Ferrás (a) el Terror de Escasú, ha solicitado al solicitador de la Corte de Justicia, por conducto de su asesor, le quiten los grillos, que para mayor seguridad, le ha puesto el Comandante de la Corte.

Por casualidad.—Nos escribe nuestro correspondal en «Infernillo»: «De manera casual se envencó el peón Opativo Mora, tomando una medicina que le recetó un médico para uso externo. Se le pudo salvar la vida.»

Gran surtido de medallas y rosarios. Font & C<sup>o</sup>

**Para derrocar al Presidente Zelaya la Corte de Cartago quedará nulificada**

Panamá, 20.—La situación política en Centro América indica el deseo de paz y de paz y de Salvador, de colocar un nuevo Presidente en Honduras, favorable a los designios de aquellos países que consisten en derrocar a Zelaya de la Presidencia de Nicaragua por ser el más fuerte de todos. El Salvador y Guatemala auxilian secretamente a don Miguel Mena, reña con el propósito de que ésta sea después sus esfuerzos a los de sus proletores en favor de la revolutión que se prepara en Nicaragua, y que estállar al ser proclamado el nuevo Gobierno de Honduras.

Los políticos muestran alarmados ante esta situación, porque nulifica prácticamente la Corte de Justicia Centroamericana, que apenas acaba de ser inaugurada en Costa Rica.  
Las noticias que se reciben aquí son contradictorias de los respectivos países y por lo tanto merecen fe.

Plia Stapling Tool for Binding.—Font & C<sup>o</sup>

**Servicio Cablegráfico**

Suspendidas.  
San Sebastián, 20.—Un temporal interrumpió las regatas en honor del Rey. Telegráfise a éste la suspensión del viaje hasta que se termine la corte de temporada veraniega.

Un ciclón.  
Tortosa, 20.—Un ciclón hizo destrucciones enormes. Las arboledas perdidas son innumerables. Los arrosales han sido muy perjudicados.

Cámara de Comercio.  
Barcelona, 20.—La Cámara de Comercio se reúne mañana para tratar de la cuestión de los sevillanos.

**SIGUEN LAS CARTAS**

San José, 15 de Julio de 1908.

Señor don Joaquín Arciniegas.—P.  
Estimado señor: Muy satisfactorio es para mí manifestarle que estoy sumamente satisfecho y contento con la máquina «FOXY» que compré en la Librería de la señora María v. de Lines, la cual concepto como la mejor de las que han venido al país, porque reúne condiciones especiales que la hacen superior a las otras. A su extrema sencillez y fácil manejo, une la gran ventaja de que no tiene chata, y la imprenta resulta nítida y bonita. Con una mano he aprendido a escribir en pocos días con relativa rapidez.  
Con protestas de mi alta consideración y aprecio, me suscribo de Ud. atento y S. S.

J. B. ROMERO CASAL

**Peñon Gilón**

Batallas, 20.—El aniversario de la batalla fué celebrado solemnemente: las milicias militares recorrieron la población tocando timbales. Hubo misa en el campo de batalla.

**Proceso**

Berlín, 20.—Asegúrase de excelente fuente que la postergación del proceso Eulenburg será directamente a la influencia de la Emperatriz, quien convida de la situación política del antiguo gran consejero, quejoso al Kaiser del proceder inhumano de los jueces. El Kaiser, por medio de Buelow, telegráfó al Ministro de Justicia para que trate de que ésta sea administrada moderada y humanitariamente. Esto basta para que el Kaiser y el Kaiser y el acusador público decidieran la postergación. Eulenburg queda en el hospital en calidad de preso, pero se dice que el proceso no será reanudado.

**Triunfo de Protos**

Moscow, 20.—Antenoco llegó al automóvil del alemán Protos; fué recibido triunfalmente por el club automovilista imperial; 50 automóviles escoltaron a la ciudad, desde 25 millas antes de llegar. El teniente Hans, conductor del Protos, dice que el automóvil de Thomas hallase 30 horas atrás. Protos espera llegar el lunes en la noche a Petersburgo.

**Choque**

Quebec, 20.—El crucero Venus chocó con el acorazado Russia; ambos averiados.

**Lo habíamos dicho ya**

Tegucigalpa, 20.—El Presidente declaró concluida la revolutión, después de la batalla de Cerro de las Cuevas. Los revolucionarios batidos huyeron para El Salvador.

**Empréstito**

San Pedro, 20.—La suscripción de 200 millones al empréstito interior, ha sido un gran éxito.

**Esto se llama ganar**

Nueva York, 20.—Farman llegó el viernes. Ganará mil dólares francos diarios mientras permanezca en los Estados Unidos, fuera del importe de cada ascenso.

**Para qué?**

Peñón, 20.—La emperatriz viuda pidió a todos los virreyes y Gobiernos, envíen urgentemente los médicos al palacio.

**Situación difícil**

Belgrado, 20.—Háse complicado la situación política. Dimitir Milovanier, a quien el Rey había comisionado para organizar el ministerio y quien declaró que no se pudo poner de acuerdo con el caudillo.

veinte yuntas de bueyes, fuertes; una mula fipara carretón, 58 pulgadas; cuatro mulas de carga; varías yeguas de cría y potranas.

**COMPRO** un buen caballo de trabajo, fuerte y de buen paso.—FEDERICO FERRALTA. Entenderse en San José con don Aquileo C. Calvo, altos del Banco de Costa Rica.

**¡¡¡ VNIERON!!!**

no los Delegados pero sí la afamada Crema vegetal para el cutis **FAVORITA**, que es todavía mejor.

**Favorita** cura los granos, las pecas, las manchas y las escoriaciones y ardores después de afeitarse.

**Favorita** ensavusa y embellece el cutis.

**Favorita** es la única crema hoy en día usada por las **mississ**. Comprad un frasco hoy, antes que se acabe, donde

**ENRIQUE RAWSON**, frente al Banco Anglo

**de la Calle Carranza h.**, ha abierto su oficina en el local que ocupó el doctor Zumbado frente al Sagrario.

**A. BOLETTI FANT** se le encontrará en el local que ocupa don Jaime Carranza h. Horas de oficina: de 2 a 5 p. m.

**Varias pestes**

Manila, 20.—El Gobierno de Filipinas telegráfó al profesor Roberto Koch actualmente en el Japón, invitándole a venir a Manila en vista del aumento de rindepre, suria y otras enfermedades en los animales y desenterra y colera en los habitantes, las cuales le ofrecen oportunidad para sus estudios.

**Julio a la Libertad**

Madrid, 20.—En la madrugada de ayer terminó la reunión de radicales para acordar el jubileo a la libertad y homenaje a Mendizábal. Adhirieron Benítez, Canalejas, Melquíades Moya, Calzada e Irujo. Por los dos grupos republicanos acordaron celebrar una reunión e invitar a los niños de las escuelas a que visiten la estatua de Mendizábal. Desistió de la manifestación.

**Robos y asesinatos**

Petersburgo, 20.—«Novoye Vremia» publica un telegrama de Tzibir que anuncia que las tropas del Gobierno batieron a los revolucionarios. La caballería de Rakhin saquea horriblemente la ciudad asesinando a ciudadanos.

Estampas, cromos y devocionarios. Font & C<sup>o</sup>

**El sitio a Choluleca**

Anoche llegaron noticias de Honduras avisando que la plaza militar de Choluleca, única que sus sostienen los revolucionarios, está sitiada por las tropas del General Gutiérrez, y se espera recuperarla de hoy a mañana. Los revolucionarios tienen cortada la retirada.

No compre aceite salat sin informarse antes del precio de «La Cabaña».

**Ultima hora**

A las 7.30 p. m. regresó el Jefe Segundo del Crimen de San Vicente de instruir la sumaria del crimen a que nos referimos anteriormente. Leandro Vega fué al fin capturado en Tibás. Presenta dos heridas en la cabeza, gracias a los que, vivos, producidos por una bala, y otros dos en la espalda también en la espalda.

Aunque tenemos extensos detalles del asunto de los limos para no cansar al público con la narración de un hecho tan común.

IMPRENTA ALEJINA. SAN JOSE

# De Puntarenas

Estamos en camino de obtener grandes mejoras en los baños municipales, lo que indudablemente es de vital importancia pública. El administrador de dicho establecimiento, don José Angulo, ha presentado a la Municipalidad un proyecto para ampliar el circuito de natación en el mar, lo cual hará, si se le concede la explotación del negocio durante algunos años.

Un gran entusiasmo reina entre las gentes trabajadoras de este puerto, con buena noticia de la próxima reanudación de los trabajos para finalizar la obra del Ferrocarril al Pacífico. Encontrándose ya Mr. Newlin en el país, es muy probable que los trabajos comenzarán dentro de poco.

Los numerosos amigos del actual Comandante de Plaza, don Clodomiro Sibaja, esperan con ansia el día en que el Congreso decretó su ascenso a Coronel, pedido para él y para otros militares por el Ejecutivo, pues piensan obsequiarlo con un espléndido banquete.

Al pasar de que don Pedro Guerra Matamoros, el cumplido Comandante de Policía, es del agrado general, no deja de tener unos pocos enemigos que se entretienen en mandarle asquerosos anónimos; sin embargo, el señor Comandante es de carácter superior, y contesta a los anónimos con el desprecio.

Algunas obras importantes se están haciendo mediante los caudales de la activa Municipalidad, y según parece, pronto se realizará el proyecto del mercado público.

Después de larga permanencia en Norte América llegó a esta comarca el señor don Amanteo Sierra, quien se encuentra nuevamente al frente de la Medicina del Pueblo y Jefatura de Sanidad. Le saluda muy cordialmente. —El competente doctor don Joaquín Suárez cada día se hace más apreciado entre nosotros, por su espíritu creativo y sus espléndidos resultados en las curaciones. Prosperidad en los negocios y grata permanencia en el pueblito camagüeyano al buen doctor.

EMEDINO DANTÉS

## MUEBLES MUEBLES

Donde Anastasio acaban de llegar muebles tallados para salón y para comedor, de Viena, un completo surtido de tapicería, especialidad en artículo de menaje.

A. HERBERO Y CIA.

**El Dr. LUIS P. JIMÉNEZ** desde el 10 de los corrientes, despachará de 11:30 a 2:00 en las oficinas que ocupó el doctor don Tomás M. Calnech, frente al Parque Central.—15 y 9.

## ¡Buena oportunidad!

### CASA EN VENTA EN SAN JOSE

#### ¡Magnífico punto!

Se vende la casa de alto de propiedad de don Pedro Zambado, situada junto al almacén de los señores Páez y Casas, «La Mascota», en la calle de la Estación.

Precio: \$ 16,000.00. Condiciones: 2,000 al contado y \$ 2,000.00 cada año con el 15% mensual de interés. Entendese con Bennett, Rojas Fernández.

## Rhum Quina del Dr. Germain

Marca registrada.—Todos la prefieren.—Único remedio que quita la causa y evita la caída del cabello.—De venta en la Peluquería España y Botica Oriental, A UN COLON EL FRASCO.

## Francisco Alpizar A.

AGREMISOR PÚBLICO  
Ordenes en San José en la Avenida 12 Oeste, no 171 ó por correo a San Juan.

## Vino de Terpina Co.

Las toses crónicas, el asma, la bronquitis y todas las afecciones bronquiales, se curan con este específico de virtualidades suficientemente reconocidas. Es también un poderoso calmante para los casos de tisis pulmonar. Depósito general: «Botica del Comercio».

## Doctor F. E. Fonseca

Especialista en las enfermedades de los niños  
Despacho: en la Botica del Comercio. Consulta: de 8 a 9 a. m. y de 1 a 5 p. m.

**La Calidad y Estilo de las Novedades—Depósito de San José de Costa Rica**

Manuel Vojta

La Más Alta Categoría

## GRAN FABRICA DE CERVEZAS IRAZU

Fábrica de hielo y de Aguas Gaseosas  
LAGER BIER, BLANCA y MARCA ESTRELLA

## EL IRAZU Felipe Martin CARTAGO, COSTA RICA Tienda de Novedades

Esta es la tienda que vende o mejor; también una compra cada satisficido de lo bueno y nuevo que siempre se le **EL IRAZU**. A las familias que están de temporada, se les recomienda visitar **EL IRAZU** antes de hacer sus compras.

SE HABLE INGLÉS.

## Correspondencia

DOLORES DE LEMOS nos ha escrito de su hermosa ciudad y pueblo de toda la República, que en la correspondencia debe dirigirse a **SAN JOSÉ, BOTICA DE LA SOLEDAD, DE DR. LEMOS Y CARRANZA**, donde estará el teléfono número 46. En todos casos, direcciones y medicinas, copiar y venir de productos tal cual, sobre de estierco de oro, cobre, barro, piedra, resinas, etc.

## MOSAICOS Los Mejores y más Baratos

son los de la FABRICA DE JOSÉ M. A CASTILLO

¡OJO! ¡MUCHO OJO!

No es PAGANDO MAS CARO como se obtiene el mejor artículo, y así lo ha comprendido el público al favorecer preferentemente esta Empresa, la cual es la que **MAS FABRICA y MAS VENDE**, pues se contenta con **ganar poco y vender mucho**.

Antes de comprar en otra parte, se suplica visitar esta Fábrica, situada 50 varas al Noroeste del Mercado. Gran variedad de dibujos y combinaciones. Especialidad en **PEDRIN PARA ACERAS**.

Para precios, condiciones y colocación, entenderse con el Ingeniero **LESMES S. JIMENEZ**

## AL COMERCIO

NOS AGOLFO DE LEMOS y MAURO CARRANZA, hemos formado una sociedad comercial, la cual será dirigida por Adolfo De Lemos y administrada por don José Carranza, firmados y autorizados. Toda la correspondencia debe ser a nombre de la sociedad que girará bajo el nombre de **DR. LEMOS Y CARRANZA**, y no por Lemos, Carranza, ni por otro. Entre firmados por De Lemos y Carranza, uno de los dos socios. Es preciso la firma conjunta y cooperación del Comercio en la suscripción como hasta hoy han sabido disipar.

## DE LEMOS Y CARRANZA

## A los repastadores y criadores de ganado vacuno

Vendo 5,000 NOVILOS chontaleños para reparar y hasta 2,000 VAQUILLAS de 2 años arriba. CABALLOS sabaneros y YEGUAS para cría. San José, 3 de abril de 1968.

R. CASTRO F.

Apartado de correos n° 75.—Teléfono 46.—Dirección telegráfica CASTRO F.

## Empresa Funeraria Nacional

DE CARLOS ARIAS G.  
Esta empresa está en posibilidad de satisfacer todas las exigencias de sus clientes. Tiene fíbricas de mortuorios, velatorios y depósitos funerarios. Ofrece también un servicio específico de curruteros para entierros. Consulte y póngase al tanto de las cosas funerarias.

## CARTAGO, COSTA RICA

**Fabio Baudrit**  
y  
**Victor Vargas Q.**  
ABOGADO, NOTARIO  
Oficina: Frente a la casa Presidencial.

**ALCIBDES RAMIREZ R.**  
Comerciante Comisionista  
Ship Chicaque  
PUERTO LIMÓN — COSTA RICA

**DR. M. FISCHEL**  
Dentista Americano  
Despacho — en la casa, frente al Correo.

**DR. CORDERO**  
Oculista  
Recibe enfermos de ojos todos los días de 8 a 10 p. m.  
Atiende en la casa de don Teodoro Chibero.

## JULIO FONSECA

PROFESOR DE MÚSICA  
Se hace cargo de amenizar toda clase de reuniones para lo cual dispone de un vasto y moderno repertorio y de una buena orquesta.

**DR. MAURO FERNÁNDEZ**  
Médico y Cirujano  
Despacha solo los martes en su casa de habitación.

**DR. DAVID QUIROS**  
tratado en el Hospital de la Cruz que ocupaba, desde 1940, el lugar, frente a la Iglesia del Carmen.

**ALBERTO MARICHAL**  
Abogado y Notario  
Oficina: se venen al 100 de la casa Presidencial

**DR. JOSÉ M. BARRIONUEVO**  
Despacha en el día: Botica Moderna  
En la noche: Hospital de San Juan de Dios

**DR. MARCOS ZÚNIGA**  
9411 a m.—12 m. 544 m.—748 m m.  
NOTA: Consulta de solicitudes para operaciones ORBITALES y GINECOLÓGICAS será atendida en su propia oficina.

Oficina: Botica Americana, frente al monumento de la Iglesia del Carmen.  
Habitación: 50 varas al Norte de la Imprenta Nacional.

**DR. T. H. PRESTINARY**  
Horas de consulta: — De 11 a. m. a 1 p. m. solamente.  
Despacha — en la oficina al Teatro Valedades.

## La Educación

Sociedad Librera de San José  
M. V. BLANCO Y Co.  
En esta acreditada Librería se encuentra al mejor surtido de libros de texto de la Costa Rica. Tenemos un stock en las casas de San José, Cartago, Turkey, y en las ciudades de San Juan de Dios, San Carlos, etc. etc. y también que un buen surtido de papelería. — Se reciben órdenes de envío de libros de imprenta, encuadernación y encuadernación. Los trabajos de litografía se atienden con prontitud y seguridad. — Siempre hay surtido de las celebradas plumas de fuente PARKER.

## PLATERIA-PARIS

Frente al Parque Fernández y al Banco de C. R.  
Fábrica de alfileres, alfileres y otros alfileres, trabajados a máquina de los mejores metales — también se encuentran en especial y todo clase de grabados. Con una gran variedad de artículos.

**LIDIO BOLA P.**  
Pintor, Rotulador y Decorador  
Taller: 75 varas al Oeste de la casa Presidencial.  
Despacho: 100 de la casa Presidencial

## El Gallo

A mis favorecedores  
Estoy a las órdenes de las personas que me honran con su clientela:  
En Limón: al lado de la Botica Internacional, a los mismos precios.  
En San José: 50 varas al Oeste de la Botica La Violeta, Avenida Central, frente al despacho que fué del Dr. Pries.  
Órdenes por correo, al Apartado 179 en San José, o al Apartado 183 en Limón.

Envíos libres de porte, con atención especial  
Emilio Artavia.

## Panadería de "La Soledad" PRUDENCIA ODIO

En este establecimiento uno de los más acreditados del país, se elabora el pan con materia prima de superior calidad y las variedades más nuevas y acreditadas. El uso en el primer lugar de la materia prima que allí se confecciona lleva el peso sobre acostumbrado y todos los operarios que allí se ocupan, son gente hábil y escrupulosa.

## Tienda de don Narciso Esquivel "REX"

la última novedad en Casimires buenos, bonitos y baratos, ya llegaron a la tienda de don Narciso.

¡Sillas Sillas Sillas!  
bien construidas, las mejores y más cómodas tengo a disposición del público, fácil para trasportarlas. Vendo una gran cantidad de maderas usadas, de diferentes dimensiones y clase, puertas y ventanas. Para órdenes, donde don Enrique Goicoechea y en el Frontón Beti-Jai con C. COCIO.

## Cigarrería EL PROGRESO

Por cada vapor se reciben cigarrillos FLOR DE CUBA y otras acreditadas marcas de la Habana. Surtido fresco de Puros, PICADORA, BREVA y CIGARRILLOS TURCOS. El mejor te Ridgway — Bettín Cobra — Discos Victor

## Carlos Volio Tinoco

Secretario de la Asociación Constructora y de Promotores Costarricenses, despacha diariamente en la oficina de dicha asociación, situada en la casa de don Juan Carranza "Calle y Norte" de las 8 a.m. y de 4 a.m. a las 10 p. m.  
Se hace cargo, además, de la compra y venta de propiedades raíces, con especialidad de casas y lotes de construcción, pagaderos por mensualidades.  
Nota: — Las personas que hayan suscrito acciones en la Asociación Costarricense, deben mandar a recoger sus certificados y pagar sus cuotas del primer año adelante. — a. m.

## Cochería y Carrocería DE A. LANDERGREN

Teléfono 37, 50 en el Dr. de Telégrafo  
Ofrece al público sus excelentes coches de taxi, Camión, Camionetas, volantes y victorias para matrimonio, bautismos, etc.  
Dr. ROBERTO FONSECA CALVO Médico-Cirujano  
Despacha en la casa frente a la Imprenta Nacional.

## BOTICA UNIVERSAL

Lado suroeste del Mercado  
Esmerado despacho de recetas  
Medicamentos puros y frescos  
Surtido completo

R. FERNANDEZ S., FARMACÉUTICO  
W. STEINWORTH & HNO.-Limón IMPORTADORES  
ALMACÉN DE ABARROTES Y GENERAL

## Convenzase Ud.

de que el mejor techo se construye con pizarras artificiales de FIBROCEMENTO y el mejor cielo raso ó tabique con grandes láminas del mismo material.

ALFONSO IGLESIAS T. Agente.

## ¡Ojo Ojo Ojo!

Habiendo pasado a mi propiedad la conocida fábrica de elaborar cacao «Las Dos Antillas» tengo el gusto de ofrecer al público y en especial a su clientela, el cumplimiento exacto en los pedidos que se me hagan, garantizando la calidad y pureza del artículo.

## Casa de Salud

Este importante establecimiento ha sido trasladado recientemente desde el Parque Central, en donde ocupó su antiguo local. Los servicios recibidos asistencia médica por los señores doctores TOLEDO LOPEZ y E. URIBE